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BUREAU EXÉCUTIF
# 05

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 13 FÉVRIER 2006
Corrigé au Bureau exécutif du 20 février 2006

Responsable
générale

Vacant Externe Anne-Marie Provost

Secrétaire
générale

Viviane Trottier-Picard Information Vacant

Interne Absent Sensibilisation et
Mobilisation

David Hamann Benoit

Pédagogie Ariane Brisson Affaires
socioculturelles

Alexandre Riccio

Trésorerie Absent Déléguée à la
Pédagogie

Sarah Girard

Observateur-trice-s :
Marie-Pier Lévesque
Justine Blanco-Lalonde

Julien Poirier-Falardeau
Jonathan Parker

Pierre-Luc Junet

0.0 Procédures

David Hamman Benoit propose l’ouverture du Bureau exécutif
Viviane Trottier Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Alexandre  Riccio  propose  Viviane  Trottier-Picard  comme  présidente  et  Sarah
Girard comme secrétaire.
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (06 février 2006)

Correction :
3.0 Assemblée
Ajouter
David Hamann Benoit propose que le feuillet expliquant l’AGECVM soit distribué tel que
présenté ce mercredi 08 février
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

David Hamann Benoit propose l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif  du 06
février 2006, tels que corrigé
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité
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0.3 Suite du procès-verbal

-- Marie-Pier Lévesque : personne ne la

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

1.0 Retour congrès ASSÉ
2.0 Retour mobilisation Assemblée

générale
3.0 Bureau exécutif
4.0 Table de concertation
5.0 Pédagogie : AEC

5.1 Retour Commission des
études

5.2 Comité révision de notes
6.0 AGE/CVM
7.0 Affaires diverses
8.0 Levée

Ariane Brisson propose l’ordre du jour tel que modifié
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Ariane Brisson :
« Même les chiens font de la logique»

0.6 Régie / réflexions 

R.A.S.

1.0 Retour Congrès ASSÉ

Justine Blanco-Lalonde nous fait une synthèse de ce congrès :
Grande proposition :

- diversité des tactiques nécessaire
- mais les actions doivent être stratégiques
- pouvoir  se  dissocier  des  actions  dérogeant  du  plan  d’action  convenu  en

congrès
Le  résumé  des  mandats  adoptés  à  ce  congrès  est  sur  le  web  (http://www.asse-
solidarite.qc.ca/documents/fr/instances/congres/resumes/R%e9sum%e9%20des%
20mandats%2010-11-12%20f%e9vrier%202006.pdf)

Marie-Victorin  est  en  référendum  d’affiliation  (ASSÉ)  et  Maisonneuve en  référendum
d’affiliation (FECQ – ASSÉ)

Justine Blanco-Lalonde suggère la préparation des envoyé-e-s aux congrès

Le  prochain  congrès  (le  congrès  annuel)  de  l’ASSÉ  est  prévu  les  22  et  23  avril,  à
Montréal
Pierre-Luc  Junet  nous  signale  plusieurs  nouvelles  campagnes  de  désaffiliation  de  la
FECQ,  et,  au  congrès  de  l’ASSÉ,  il  y  avait  plus  d’associations  représentées
qu’auparavant,  l’ASSÉ étant  « moins sectaire ».  Il  y  a ainsi  une  volonté  de changer
l’image de l’ASSÉ
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L’ASSÉ va avoir 5 ans  gros party le 15 février 2006 : Justine Blanco-Lalonde vend des
billets à 4,00 $ l’unité (une consommation gratuite incluse)

2.0 Assemblée générale (retour)

Trois-quatre personnes ont préparé les tracts

Trois-quatre personnes les ont distribué le matin aux portes du cégep : les étudiant-e-s
avaient l’air de bien accueillir ces tracts

Le kiosque a bien fonctionné le lundi, pas les autres jours

A : Mobber pour l’Assemblée générale la semaine prochaine

D : Maxime Vinet-Béland, Directeur des élections, pense faire un tract pour les élections

3.0 Bureau exécutif

Viviane Trottier-Picard propose sa démission du poste de secrétaire générale
Pas d’appui

4.0 Table de concertation (15 février 2006)

Viviane  Trottier-Picard  propose  de montrer  le  budget  Hiver  2006 à la  Table de
concertation, sous réserve que, si la Table de concertation adopte la répartition
budgétaire  entre  les  comités  en  fonction  de  et  en  attendant  l’Adoption  en
Assemblée  générale  de  ce  budget  AGECVM,  il  y  aura  une  révision  de  cette
répartition  au  prorata  des  modifications  éventuellement  apportée  par
l’Assemblée générale et aucune transaction ne pourra se faire sur les montants
alloués avant toute décision d’Assemblée générale
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

Viviane Trottier-Picard propose que Philippe Lafrance, Pierre-Hugues Aubertin et Viviane
Trottier-Picard établissent une répartition préliminaire entre les comités pour la Table de
concertation de ce mercredi
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

5.0 Pédagogie : AEC

5.1 Retour Commission des études

Deux nouveau professeur-e-s sur la Commission   13 profs + 2 étudiant-e-s
« UNIS »

Attestation  d’études  collégiales  (AEC) :  Fusion  proposée  avec  la  formation
continue
 Position contre l’adoption immédiate en Conseil d’administration
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Cours d’éducation physique payant …

Ariane Brisson propose que le Bureau exécutif se positionne contre la fusion
immédiate des services aux entreprises et de la formation continue tant
que le sous-comité de la Commission des études ne se soit penché sur la
question
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

5.2 Comité de révision de note

Ariane Brisson explique les révisions de note avec les comités de révision de note
de trois professeur-e-s sur lesquels la convention collective de la FNEEQ prévoit la
présence du professeur dont la notation est mise en cause, avec droit de vote …

Viviane  Trottier-Picard  propose  qu’une  proposition  soit  amenée  en
Assemblée  générale  pour  ajouter  au  plan  d’action  un  point  contre  la
constitution de comités de révision de note avec présence obligatoire du
professeur dont la notation est mise en cause
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

6.0 AGE / CVM

Les points à discuter seront :
 Permis d’alcool
 Entente pour l’AGEnda 2006-2007
 Trois locaux A3.12, A3.14 et A3.15

Justine Blanco-Lalonde et Pierre-Luc Junet suggère que la question du permis d’alcool
soit amenée en Assemblée générale, car il est de plus en plus difficile d’avoir de l’alcool

Viviane Trottier-Picard explique que nous ne pouvons plus juste acheter de la bière pour
la sortir du cégep …

Résumé de la rencontre devra être disponible après la réunion

7.0 Affaires diverses

-

8.0 Levée

Viviane Trottier-Picard propose la levée du Bureau exécutif
Alexandre Riccio appuie
Adoptée à l’unanimité
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